



Diputado de Morena propone crear la ‘policía del agua’

El diputado federal por Morena, Miguel Ángel Pérez Navarrete, propuso crear la “policía del agua”, especializada en la gestión y protección del líquido vital, a fin de prevenir su desperdicio, robo y extracción ilegal.

En una iniciativa, el morenista advirtió que la actual crisis hídrica debe concebirse como un problema mayor, que, en caso de no ser atendido de forma adecuada, podría desembocar en estados de ingobernabilidad en los distintos municipios del país.

Señaló, en este sentido, que la nueva corporación permitiría lograr una mejor supervisión y control del agua en las localidades, asegurando su calidad y disponibilidad para todos los ciudadanos.

Miguel Ángel Pérez resaltó que la “policía del agua” sería una corporación destinada a colaborar en la mitigación de problemas como la sobreexplotación, el robo, la detección de conexiones ilegales, entre otras actividades ilícitas relacionadas con el líquido vital.

Detalló que en el estado de Hidalgo, la Comisión de Agua y Alcantarillado de Sistema Intermunicipales puso en marcha a la “Policía Hídrica”, compuesta por 24 elementos adscritos a la Policía Industrial Bancaria.

El diputado morenista agregó que en entidades como Puebla y Tamaulipas, académicos y legisladores han planteado la necesidad de crear cuerpos de seguridad del agua.

Indicó que estos “policías del agua” podrían trabajar en estrecha colaboración con la policía preventiva y de tránsito, para implementar estrategias integrales de seguridad y bienestar ciudadano.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2024/4/21/diputado-de-morena-propone-crear-la-policia-del-agua-635945.html>